
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Montenegro ist ein Land im  von Europa.

Es gehörte früher zu Jugoslawien. Es hat eine Küste am Mittelmeer.

Die  ist Podgorica.

Montenegro ist klein. Schon die Schweiz ist etwa drei Mal so groß.

In der  wohnen etwa zwölf Mal mehr Einwohner.

Viele Einwohner sehen sich eigentlich als .

Außerdem leben Bosnier, Albaner und weitere Gruppen im Land.

Die meisten  sind orthodoxe Christen. Einige sind Muslime.

Nur an der  gibt es einen schmalen Streifen mit -achem Land.

Der Rest ist Gebirge. Es gibt immer mehr .

Immer mehr Einwohner verdienen ihr Geld damit.

Es gibt auch .

Man hat Bauxit gefunden, daraus holt man Aluminium.

Es gibt auch Eisen-Erz und Kohle.

Die  p-anzen vor a0em Gemüse.
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